



Buscan que sociedad participe en elección de candidato en 2024

## Refrenda PRD participación en Va por México para este 2023

Jorge Montoy

jorge.montoy@eleconomista.mx

La **dirigencia** nacional del PRD que encabeza Jesús Zambrano respondió que continuará con PAN y PRI dentro de la coalición Va por México, aunque destacó que pugnará porque ambos partidos acepten incluir a la sociedad civil en el proceso para designar al candidato presidencial y a jefe de Gobierno de la Ciudad de México en 2024.

Luego de que el PAN y PRI refrendaron su acuerdo para designar —cada uno— en 2023 a los candidatos en Coahuila y Estado de México, y en 2024 al candidato o candidata presidencial y a Jefe de Gobierno, el PRD respondió que seguirá de la mano de la sociedad civil para que, pensando en las candidaturas principales para el 2024, “se deposite en manos de la sociedad civil la elaboración de un procedimiento democrático, abierto, transparente, incluyente para que sea ella la que organice el proceso de selección de estas candidaturas y no sea conducido por uno o dos partidos o ninguno de los partidos de una coalición”.

El PRD refrendó su participación en la alianza Va por México este año, pues planteó que es una prioridad ganar juntos las elecciones en Estado de México y Coahuila, “y que no nos distraigan otros elementos”.

“Rumbo al 2024 igualmente estamos convencidos de que debemos fortalecer la coalición Va por México e incluso ampliarla con otras fuerzas políticas y de la mano de la sociedad civil para que juntos, partidos políticos y sociedad civil, conformemos esa amplia coalición político-social de corte democrático y progresista”, destacó.

### Defensa del INE

En tanto, respecto a la reforma legal electoral que impulsan Morena, el gobierno federal y el presidente Andrés Manuel López Obrador, el PRD reiteró que es regresiva; “nos mantenemos firmes en la defensa del INE, de las instituciones democráticas y, por lo tanto, también interpondremos nuevas acciones de inconstitucionalidad cuando completen el regresivo y antidemocrático ‘plan b’ para acudir ante la Corte y demandar la anulación de las mismas”.

Asimismo, refrendó que sus legisladores en la Cámara de Diputados votarán en un solo sentido por los cuatro nuevos consejeros electorales que resulten del proceso interno en la Cámara de Diputados en abril de este año, a fin de que sean los mejores perfiles para estar al frente del Instituto Nacio-

nal Electoral (INE).

“En consecuencia con ello estaremos como PRD caminando del lado de la gente en el Zócalo el próximo domingo 26 de febrero, por ello convocamos a toda la sociedad civil a ciudadanas y ciudadanos que militen o no en partidos políticos sin distinción de banderías para que nos concentremos en todas las plazas públicas del país en defensa de nuestra democracia”.

**El PAN y PRI refrendaron que cada uno conducirá la designación de candidatos en 2023 en Coahuila y Edomex, y en 2024 a la Presidencia de la República y a jefe de Gobierno de la CDMX.**



**El dirigente** del Sol Azteca amagó, hace unos días, con analizar permanencia en alianza si no modificaban designación.

FOTO: CUARTOSURCO